
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月は母子の健康月間 

国際交流交換書画展示会 

 オープニングテープカット  駅北市庁舎 

 例会 食事   オースタット国際ホテル 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

 

ロータリーソング  奉仕の理想 

          四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告 

幹事報告 

 

多治見市副教育長挨拶  鈴木稔朗様 

養正小学校校長挨拶   中川和人様 

 

点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際交流書画展示会 

 4 月 19 日（木）～26 日（木）午前中まで 

 場所：駅北市庁舎 1 階ギャラリー 

本日のお客様 

 多治見市副教育長  鈴木稔朗様 

 養正小学校校長   中川和人様  

  養正小学校教頭   市岡英子様  

 養正小学校 6 年生  大塚郁也さん            

 養正小学校 6 年生  加藤さくらさん 

   苗栗ロータリクラブの皆様 

台湾苗栗市の紹介 

苗栗は雪山山脈を境界に台中市と西は台湾海峡と接

しています。台湾西部で旅行および休暇を兼ねたベ

スト観光スポットとして知られています。気候は穏

やかで交通の便もよいため毎年延べ 650 万人の内外

からの観光客が訪れます。 

着信書類 

・ハイライト米山 217 

・2018～2019年度東濃グループ  

   水野五郎 AG活動計画書挨拶文と写真 

第 2504 例会 2018 年 4 月 19 日 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1492563406/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2lsbHBvcC5jb20vaW1nX2lsbHVzdC9zY2hvb2wvZmVzdGl2YWxfYTE1LnBuZw--/RS=^ADBqnBAbHJe_LBEcneClUTw4phy.vo-;_ylt=A2RCA9ZOZPVYwVQAjCOU3uV7


先週の記録   

● 出席報告  

会員数 37名 免除者 4名 出席義務者 33名   

出席者 欠席者 出席率 

22 名 12 名 66.66% 

メーキャップカード提出者 

加藤健治 佐藤八郎 森田誠 （地区研修・協議会） 

お花見例会 

4 月 12 日 10 時 30 分産業文化センター、10 時 45

分多治見駅北口を出発して恵那峡へ向かいました。

参加者は 19 名、少数ながら賑やかな移動例会のスタ

ートです。予定通り 11 時 40 分には恵那峡へ到着。

この日の夕方中津川 RC６０周年に出席する会長幹

事は自家用車での移動でしたので、先に到着され、

お弁当のセッティングなどは完了済みでした。屋形

船の前で集合写真を撮りいよいよ乗船です。お食事

は恵那いち川さんのお弁当、 

お酒も頂きながら 

1 時間の遊覧を楽しみました。 

今年は桜が早咲きで散った 

あとのお花見になり残念で 

したが、皆さんと笑って過ごすことが出来た楽しい

一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中津川 RC60周年記念式典 

4 月 12日（木） 点鐘 17:00 

場所：パルティールプラス ブラヴィアン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区協議会に参加して 

次期幹事  加藤健治 

4 月 14 日（土）岐阜市の長良川国際会議場、岐阜

都ホテルで開催された地区研修・協議会に参加して

きました。当クラブからの参加者は 13 名で、11 時

半にマイクロバスで会場に到着、受付を済ませて昼

食、13 時から研修の席に着きました。まずは、ガバ

ナーエレクトの木村静之さんによる「次期ＲＩテー

マと地区活動方針」でしたが、明快で論理的な説明

をしていただき、大きな気づきがありました。 

１．次期ＲＩテーマ「インスピレーションになろう」 

“Be the Inspiration” この意味を私なりに理解す

ることができました。これは、私たちが今日直面す

る課題に勇気と希望、そして創造性をもって立ち向

かう意欲を、クラブ、地域社会などから引き出す人

になれということです。例えば、「こんな奉仕活動を

行えば、この課題解決に近づけるのではないか！我

がクラブでやってみてはどうか！」このような提案

をどんどんやって、組織に火を付けるような人間に

なれという意味だと解釈しました。 

２．地区活動方針からは次のことを学び、第 53 期の

例会に反映させていこうと思いました。例会は「人

生の道場」であり、職業人として倫理を向上させ、

切磋琢磨の学びの場である。例会には、早めに行っ

て他のロータリアンの感動体験を聞かせてもらおう。

職業奉仕の実例を聞かせてもらって、マネさせても

らおう。そして、自分も感動体験を得たなら、他の

ロータリアンにこれを伝えよう。これが意欲の喚起、

“Be the Inspiration”につながるのだ。 

分科会では、戦略計画部門に参加しましたが、残

念ながら心に響くような話はありませんでした。 

戦略計画の意義と内容の詳細を説明してほしかった

と思いました。 

私としては 4 回目の地区研修会・協議会でしたが、

次期幹事の大役を仰せつかったゆえに、過去のどの

研修会よりも真剣に臨むことができ、有意義な一日

でした。 

 

 

 

 

 

 

 

来週 26日（木）の予定 

  お祝い例会 例会場 12：30点鐘 

  例会終了後書画展の後片付け 

   ※ 皆様のご協力をよろしくお願いします 


